



Tras reunirse con las organizaciones empresariales de Valencia

Hereu anuncia que el Ministerio de Industria está ultimando nuevas medidas para ayudar a las empresas afectadas por la DANA

- Las nuevas medidas de apoyo e impulso irán dirigidas a la reactivación del tejido productivo y a las empresas industriales y turísticas, especialmente pymes, de las zonas afectadas.
- El Gobierno trabaja junto al sector del automóvil para que las personas afectadas pronto puedan adquirir nuevos vehículos y recuperar la movilidad.
- **Jordi Hereu:** “Somos un Ministerio muy implicado en la fase de la recuperación, que conllevará procesos de transformación. Esto lo vamos a levantar entre todos y lo vamos a levantar mejorando”.

21 de noviembre de 2024.- El Ministerio de Industria y Turismo está ultimando nuevas medidas de apoyo e impulso para la reactivación del tejido productivo, especialmente pymes, de las zonas afectadas por la DANA en la Comunidad Valenciana, según ha anunciado hoy el ministro de Industria y Turismo, **Jordi Hereu**, tras reunirse en Valencia con los dirigentes de las organizaciones empresariales.

Jordi Hereu, acompañado por la secretaria de Estado de Industria, **Rebeca Torró**, se ha reunido con representantes de la Confederación de Empresarios y de la Cámara de Comercio de Valencia, para analizar la situación del tejido productivo y turístico de la zona afectada por la DANA, así como medidas adicionales a las ya aprobadas hasta ahora por el Gobierno de España, para poner en marcha la reconstrucción y la reactivación económica de estos municipios.

El Ministerio de Industria y Turismo está preparando nuevas líneas de financiación, con procedimientos extremadamente ágiles, para que los recursos puedan llegar lo antes posible a las pymes y a las empresas industriales y turísticas afectadas por la DANA. “Somos un Ministerio muy implicado en la fase de la recuperación que conllevará procesos de transformación. Esto lo vamos a levantar entre todos y lo vamos a levantar mejorando”, ha señalado Hereu.

En este sentido, el ministro ha recordado que, con carácter inmediato, el Gobierno de España ya ha puesto en marcha un primer escudo social, cuyas medidas han supuesto más de 14.300 millones de euros, ayudará a unos 400.000 trabajadores a mantener sus ingresos, a 30.000 empresas a reactivar su actividad y a 100.000 hogares a cubrir sus necesidades básicas.

Estas medidas han incluido ayudas directas a autónomos, pymes y empresas, que ya pueden solicitarse a través de la Agencia Tributaria, así como avales del ICO, que van a ayudar a muchas empresas a reequipar sus negocios y reanudar su actividad.

En el Real Decreto aprobado el pasado 11 de noviembre, ya se introdujeron algunas medidas de flexibilización en las ayudas y requisitos técnicos para las empresas, pymes y autónomos, entidades locales y consumidores.

Medidas como la moratoria de 24 meses en los pagos de los préstamos de los programas industriales y sus plazos de ejecución, que van a beneficiar a alrededor de 160 empresas; la ampliación del plazo de ejecución de inversiones vinculadas al Plan de Recuperación; o la prórroga automática de los certificados de metrología o de seguridad industrial, hasta noviembre de 2025.

Ayudas para adquisición de automóviles

En paralelo, el Ministerio de Industria y Turismo también está trabajando en otra de las principales preocupaciones y necesidades: recuperar cuanto antes la movilidad de las personas.

La semana pasada, el ministro Jordi Hereu mantuvo una reunión con las patronales de los fabricantes de coches (ANFAC) y de los concesionarios (FACONAUTO) para preparar medidas que faciliten la adquisición de vehículos a las personas afectadas, unas medidas que serán complementarias a las indemnizaciones del Consorcio de Compensación de Seguros.

“Estamos trabajando en medidas, de la mano de FACONAUTO y ANFAC para generar un paquete de ayudas que sirvan a las familias y las personas para recuperar ese bien esencial que es el coche. Serán medidas ambiciosas que servirán, además, para mejorar el parque de vehículos”, ha afirmado.

Asimismo, el Ministerio de Industria y Turismo firmará en los próximos días con las Cámaras de Comercio de España y de Valencia, en colaboración con el Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) y el Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, un convenio para la puesta en marcha de una **Plataforma Solidaria de Ayuda para la Recuperación de Empresas Afectadas por la DANA**, con el fin de que las empresas de toda España que quieran ayudar a aquellas afectadas por la DANA, puedan hacerlo.

Concretamente, se va a poner en marcha una web en la que las empresas valencianas damnificadas podrán registrar sus necesidades, para que otras empresas de España, que cuenten con estos recursos y quieran ofrecerlos, puedan contactarles y atender dichas necesidades.

El ministro también ha visitado hoy una de las empresas afectadas por la DANA, **Industrias Alegre**, que forma parte de la cadena de valor de la automoción, como proveedora de Ford. Asimismo, esta tarde mantendrá un encuentro con los sindicatos, para analizar todas las medidas puestas en marcha hasta el momento para proteger el empleo, así como otras posibles medidas de cara a impulsar la reactivación de la actividad económica.

“Por tanto, hemos atendido, y seguimos atendiendo, a lo más urgente que son las necesidades básicas, aunque, como ministro de Industria y Turismo, también quiero trasladar a los agentes sociales, patronal y sindicatos, un mensaje de confianza en lo que concierne a la reactivación de la industria y los establecimientos de hostelería y turísticos”, concluyó.